

28.572 QUINTALES DE MAIZ NACIONAL, APORTE DE COSTA RICA PARA LA UNRRA SE EMBACARAN EL SABADO



PARTE SUPERIOR: camiones cargando el maíz con que COSTA RICA ha contribuido para UNRRA; inferior parted ellos vagones del ferrocarril que han trasladado a Limón ese producto

DE COSTA RICA PARA LA UNRRA SE EMBACARAN EL SABADO

El señor Francis L. Fallon, técnico de la UNRRA, que recibió el producto declara a LA TRIBUNA que éste es de excelente calidad

650 mil colones representa este aporte de Costa Rica para la gran obra de alimentar a las naciones europeas

74 carros de ferrocarril han sido necesarios para transportar hasta Limón ese maíz, que llevará a Nueva Yor el vapor de la United Fruit Company SINGLE HITCH

Como están enterados nuestros lectores, por medio de una ley el congreso autorizó al gobierno para comprar al Banco Nacional de Costa Rica una cantidad de maíz destinada como aporte de nuestro país para la UNRRA. Para estas negociaciones del caso, en las que tuvo parte muy destacada el caballero don Luis Vial, agente

de compras de la UNRRA, ésta envió a Costa Rica al joven técnico en maíz señor Francis Y. Fallon para que efectuara el recibimiento del producto.

El día 22 del actual, o sea el sábado, se hará el embarque de 14.286 sacos de 202 libras cada uno, o sean 28.572 quintales. 74 vagones de ferrocarril han sido necesarios para transportar hasta Limón ese maíz, que llevará a Nueva York el vapor de la United Fruit Company SINGLE HITCH. (PASA a la pág. 8, col. 6)

28.572 QUINTALES DE MAIZ NACIONAL, APORTE DE COSTA RICA...

(VIENE de la Pág. UNO) — Se han sido necesarios para trasladar a Limón ese maíz, que se embarcará en el vapor de la United Fruit Company, "Single Hitch", que los llevará a Nueva York para ser distribuidos desde ese puerto a las naciones hambrientas de Europa.

El valor de ese maíz, puesto en San José, se de medio millón de colones; los gastos, hasta entregarlo en el muelle de Limón a la UNRRA, alcanzan a unos ciento cincuenta mil colones; en total, este aporte de Costa Rica para la UNRRA representa la suma de 650 mil colones, que, considerando la precaria situación económica en que se encuentra el gobierno, es bastante estimable.

Sabemos que mañana llegará a San José el señor Vial, para dar los últimos pasos en el recibimiento de este maíz; y también se nos ha dicho que la secretaria de hacienda correrá un tren especial a Limón, en el que viajarán altos funcionarios de la administración miembros del Consejo Nacional de producción

y de la directiva del Banco Nacional de Costa Rica, para hacer entrega oficial de ese maíz a los personeros de la UNRRA.

Ayer en la tarde, mientras se encontraba en compañía de nuestro estimado amigo Max. Oreamuno, sub jefe del departamento de fomento de la producción del Banco Nacional de Costa Rica, tuvimos la oportunidad — para nosotros muy grata — de conversar brevemente con el señor Fallon, encargado de recibir el maíz,

quien se sirvió hacernos las siguientes declaraciones:

—En nombre de la UNRRA, y en el mío propio, quiero dar las más expresivas gracias al Supremo Gobierno, con especialidad a los señores secretarios de Hacienda y Relaciones Exteriores, a los miembros del Consejo Nacional de Producción, al Banco Nacional de Costa Rica, por la magnífica colaboración que han prestado para el embarque de este maíz que es de muy buena calidad para el consumo humano; deseo también hacer pública mi gratitud para los almacenes de depósito de San José, Alajuela y Cartago, para la secadora de maíz de Guácimo, para la Costarricense Coffee House y para el administrador del ferrocarril eléctrico al Pacífico don Próspero Guardia, sin cuya cooperación no hubiera sido posible realizar este embarque tan pronto como lo hemos logrado. Este maíz irá directamente a Nueva York, y allá se encargará la UNRRA de su distribución entre las naciones más necesitadas.

TRASTORNOS

Cuántos trastornos no son debidos al estreñimiento! Ataque el estreñimiento con un laxante suave y agradable. Atáquelo con

